

Turnusgemäß wählte die Mitgliederversammlung der GGG am 04.05.2024 in Dresden einen neuen Bundesvorstand.

Gewählt wurden:



Auf dem Foto v.l.n.r.: Beatrix Langenbeck-Schwich (NW), Anna Ammann (HH), Andreas Meisner (NI), Dieter Zielinski (SH, Vorsitzender), Robert Giese (BE), Konstanze Schneider (HE, Stellvertretende Vorsitzende), Andreas Baumgarten (HH, Geschäftsführer). Kleines Foto: Rainer Dahlhaus (NW).

Alle ohne Angabe einer Funktion wurden zu Beisitzer\*innen gewählt.

Beatrix Langenbeck-Schwich und Andreas Meisner sind neu im Bundesvorstand.  
Mit Dank verabschiedet wurde Beatrix Kursch (HE).

### Gesucht - Hilfe für „soziale“ Medien

#### Gefragt:

Wer hat ein wenig Zeit, uns auf Plattformen wie **Instagram, Telegram, TikTok** usw. zu unterstützen?

- ▶ [andreasbaumgarten@ggg-web.de](mailto:andreasbaumgarten@ggg-web.de),
- ▶ Tel. 040 - 35 77 41 25

#### Gefunden?

Wenn du **Interesse** oder **Fragen** hast, melde dich einfach bei **Andreas Baumgarten**,

## Neu in der Redaktion

**Neu in der Redaktion freue ich mich sehr, für unser gemeinsames Ziel einer „Schule für alle“ mitarbeiten zu dürfen.**



**Ursula Reinartz**

► [ursulareinartz@ggg-web.de](mailto:ursulareinartz@ggg-web.de)

Von Beginn meiner Tätigkeit als Lehrerin an – zunächst in einer sozialpädagogisch orientierten Berufsausbildungsstätte – ist mir gemeinsames Lernen aller Schülerinnen und Schüler ein besonderes Anliegen. 1991 erlebte ich als Lehrerin und Abteilungsleiterin an der Janusz-Korczak-Gesamtschule in Neuss und später als stellvertretende Schulleiterin an der Gesamtschule Volksgarten in Mönchengladbach das hohe Potenzial der Schulform Gesamtschule für die Bildungs- und Persönlichkeitsentwicklung der Schülerinnen und Schüler.

Seit der Gründung der Comenius-Gesamtschule Voerde 2015 ergab sich für mich die Chance, als Schulleiterin bis 2023 mit einem hoch engagierten Kollegium und Schulleitungsteam, innovative Schwerpunkte umzusetzen: Glück als Förderfach, Lernbüros in den Hauptfächern, Fachlernzeiten in der gymnasialen Oberstufe bei weitgehender Digitalisierung.

### Informationen gewünscht ?

*Liebe GGG – Mitglieder,*

der Bundesvorstand hat zur Kenntnis genommen, dass einige von euch gerne **mehr Informationen über unsere Arbeit** haben möchten. Dem kommen wir gerne nach und bieten an, denjenigen, die das wünschen, die **Protokolle unserer Vorstandssitzungen** per mail zuzuschicken.

Bitte schreibt uns unter ► [vorstand@ggg-web.de](mailto:vorstand@ggg-web.de) mit der gewünschten mail-Adresse und wir schicken euch die Protokolle zu.

*Wir freuen uns auf Rückmeldungen!*

*Konstanze Schneider  
für den Bundesvorstand*